

Schillers Glocke „verlockt“ Siegburg



■ Zeitungsberichte, Grafiken und Bücher dokumentieren die Freundschaft von Schiller und Goethe.

FOTO: PRIVAT

Siegburg (kv). „Schiller – eine Verlockung“ lautet das Motto der wertvollen Kabinett-Ausstellung, die die Goethe-Gesellschaft Siegburg in Verbindung mit der Stiftung Goethe-Bibliothek (i. Gr.) im Museumsschaufenster des Stadtmuseums Siegburg präsentiert.

Dr. h.c. Michael Engelhard, Wachtberg-Niederbachem, die Gebrüder Remmel aus Bonn und der Siegburger Pressearchivar Franz Josef Wiegelmann haben dafür ihre Archive geöffnet und stellen wertvolle Erstausgaben, Theaterplakate, Bilder und Grafiken sowie historische Rezensionen und Zeitungsberichte zu Leben, Werk und Wirkungsgeschichte Friedrich von Schillers vor. Memorabilien runden die Ausstellung ab, die noch bis zum 17. Januar zu sehen ist.